
GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI BIOLOGIA 
 

Processo verbale n. 1 
Seduta del 23.05.2016 

 
 Giusta convocazione del Direttore, la Giunta del Dipartimento di Biologia si riunisce il giorno 23 maggio 
2016, alle ore 15,30, presso la Direzione del Dipartimento, nella seguente composizione: 
 
Professori Ordinari 

   ( P ) ( G ) ( A ) ( C ) 

1 CORRIERO Giuseppe  X    
2 ARCHIDIACONO Nicoletta X    
3 CAIZZI Ruggiero X    
4 TURSI Angelo Raffaele X    

 
 Professori Associati 

   ( P ) ( G ) ( A ) ( C ) 
5 CAVALLARO  Viviana X    
6 TOMMASI Franca X    
7 VENTURA Mario   X  

 
Ricercatori 

   ( P ) ( G ) ( A ) ( C ) 
  8 MASTROTOTARO Francesco X    
  9 PACIOLLA Costantino X    
 10 SCILLITANI Giovanni  X   

Personale tecnico-amministrativo 

   ( P ) ( G ) ( A ) ( C ) 
11 D’ADDABBO Pietro X    

Studenti 

   ( P ) ( G ) ( A ) ( C ) 
12 GUGLIELMI Marco Vito X    
13 INGROSSO Maurizio  X   

PRESENTI N. 10, GIUSTIFICATI N. 2, ASSENTI N. 1  

 
L’ordine del giorno è il seguente: 
 Comunicazioni; 

1. Proposta di istituzione Commissione didattica; 
2. Adempimenti per l’implementazione del protocollo informatico; 
3. Problematiche connesse alle attività multidisciplinari in campo per gli studenti del C.L. triennale in Scienze della 

Natura. 
 Varie e sopravvenute urgenti. 

 
 Presiede la seduta il Prof. Giuseppe Corriero, Direttore del Dipartimento. Funge da Segretario Verbalizzante il 

Dott. Vito Tritta. Alle ore  15,40 il Direttore constatato il numero legale (All. 1) dichiara aperta la seduta e passa 
pertanto ad analizzare i punti all’ordine del giorno. 
 
 Comunicazioni 

 
 Il Direttore informa in merito alla nota, in data odierna, da parte del Dipartimento Affari generali, tecnico e per la 

sicurezza, con la quale si accoglie la richiesta inerente la necessità di potenziamento del numero di aule nell’ambito 
di un intervento di ristrutturazione parziale del vecchio immobile sede degli Istituti Biologici nel Campus, 
limitatamente ai primi due piani dell’edificio stesso. 

 
1. Proposta di istituzione Commissione didattica 

 



Il Direttore, nel rappresentare la necessità di procedere alla costituzione della Commissione didattica di 
Dipartimento, sottopone all’attenzione dei presenti la propria proposta di composizione della Commissione de qua, come 
di seguito precisata: 

● Direttore del Dipartimento 
● n. 1 docente per ciascun Corso di laurea (tot. n. 4) 
● i due Coordinatori dei Consigli di Interclasse 
● n. 2 studenti 
per un tot. di 9 componenti. 

 Interviene la prof.ssa Tommasi, la quale, nel ritenere che la Commissione debba essere espressione delle 
esigenze del Dipartimento, suggerisce la presenza di una rappresentanza più ampia, con cinque responsabili delle sezioni 
al posto dei quattro rappresentanti di corso di laurea. 

 Segue sull’argomento un ampio dibattito, nel corso del quale vengono espresse diverse considerazioni sulle 
suesposte proposte, mentre il dott. D’Addabbo chiede ulteriori chiarimenti in merito alla durata che la Commissione 
dovrebbe avere, ottenendo risposta dal Direttore nel senso di poter prevedere una durata pari al mandato triennale del 
Direttore di Dipartimento. 

Al termine del dibattito, il Direttore fa presente che, non avendo raggiunto una piena condivisione, la questione 
verrà sottoposta all’attenzione del prossimo Consiglio di Dipartimento per le determinazioni di competenza. 

Il Consesso prende atto. 
 
2. Adempimenti per l’implementazione del protocollo informatico 

 
Il Direttore informa che è pervenuta comunicazione da parte dell’Amministrazione centrale in ordine all’attivazione, 

in tempi brevi, delle procedure per l’implementazione del protocollo informatico, relativamente alle quali il dott. Tritta 
fornisce ulteriori delucidazioni. 

 
3. Problematiche connesse alle attività multidisciplinari in campo per gli studenti del C.L. triennale in 

Scienze della Natura 
 

Il Direttore anticipa in Giunta la proposta intesa a sostenere le attività multidisciplinari in campo per gli studenti del 
C.L. triennale in Scienze della natura, nel senso di attingere dai fondi per il miglioramento della didattica, per un 
ammontare pari a € 2.100,00. 
 Dopo un breve dibattito, il Consesso condivide la proposta formulata dal Direttore. 
 
 Varie e sopravvenute urgenti 

Non si registrano interventi. 

 
Essendo esaurita la discussione dell’ordine del giorno, alle ore 16,40 la seduta è tolta. Del ché viene redatto il 

presente verbale che, letto, è sottoscritto e approvato seduta stante. 

 

      Il Segretario verbalizzante                  Il Direttore del Dipartimento 

        F.to Dott. Vito Tritta                                                                                 F.to Prof. Giuseppe Corriero 
 


